

Daniel Ramírez Córdoba

“Me encuentro perdido”

Caminando hacia la vida me encontré con la desdicha, ¡sí, esa Triste desdicha! Que resiste a la vida, esa vida negada, esa vida añorada.

No renuncies a la vida cuando ésta te mira de frente, no la des la espalda a la vida, no te niegues a la vida.

El Sol es la vida, camina por el sendero de la vida, no busques lo oscuro y triste, persigue al Sol que te brinda la vida. Somos seres que buscamos en los caminos retorcidos de la vida, en contra de todo lo establecido, sacando un sentimiento y un deseo sin definir, difícil de comprender. Sencilla la vida, difícil para el que aprende la intensidad de lo más sencillo y bello, esa sencillez y belleza que está delante... se puede oler, los olores están distorsionados por la velocidad, por ese ansia de alcanzar la fruta prohibida del Edén.

Caminemos hacia la vida, con tesón y rectitud en el camino verdadero, el de la paciencia ante los obstáculos que están en el camino, y recogiendo del mismo todo lo que pueda ser de utilidad, por muy simple que esto sea, para construir la esencia de la vida

¡BUSCANDO UN ENCUENTRO CON LA VIDA!